Um den Umfang des erlernten Wissens im Zuge universitärer Ausbildung zu erweitern, finden auf unserer Alma Mater regelmäßig Tagungen, Vorträge und Informationsveranstaltungen statt. Diese werden auch zu einem großen Teil von den Studienrichtungen organisiert. Da es leider immer wieder zu Missverständnissen oder kleinen Fehlern im Zuge der Repräsentation dieser Veranstaltung nach außen hin kommt, möge die UV beschließen:

Die ÖH hat dafür zu sorgen, dass nach jeder ÖH Wahl ein Informationsschreiben an alle Studienrichtungsvertreter ausgesendet wird, welches die Vorgehensweise für Publikationen von für Studenten zugänglichen Veranstaltungen beschreibt.